

ホップ ステップ!



平成24年 3月 1日

1年間、ありがとうございました

早いもので、今年度も、3月を残すのみとなりました。一面真っ白に雪化粧していたグラウンドも、この頃は柔らかい日が差すことも増え、少しずつ茶色い土が顔を出し始めました。

先日、体育の授業で跳び箱の後片付けをしている時、いつも元気な男の子が、「大丈夫?こっち持つよ」と、率先して跳び箱の後片付けをしていました。何気ない、当たり前前の光景ですが、最後まで友達を気遣い、指示を出しながら片付けるその子の姿を見て、一年間の成長を感じました。成長の仕方にはいろいろあり、決して一律ではありません。だからこそ、その子の成長を見逃さず、その瞬間を認め、成長の喜びを共有してあげることが大切です。

3月は一年間のまとめの月です。子どもたちの一年間の成長を大いに認め、4年生に進級する励みとなるよう、声をかけていきたいと思えます。

この一年間の、保護者の皆様の温かい励ましやご協力に、心から感謝いたします。



3月の予定

1日(木) 口座振替日	13日(火) 卒業式予行練習
2日(金) 全校ボランティア 委員会活動のため5限後下校	14日(水) ロングタイム
5日(月) 卒業を祝う会	15日(木) 卒業式準備
6日(火) 謝恩式	16日(金) 卒業証書授与式(式服用) 新登校班スタート
7日(水) ロングタイム	20日(火) 春分の日
8日(木) 大村さん読み聞かせ	21日(水) 通知表ファイル持参 給食・清掃後 下校
9日(金) 西部っ子タイム	22日(木) 給食終了・清掃後 下校
11日(日) うち読書	23日(金) 終業式・修了式・離任式
12日(月) 5限 校外児童会・集団下校 (新登校班で帰る)	25日(日) 学年末休業開始
	【4/5(木)まで】

※3学期の通知表は、23日お子さんに渡します。

★卒業式について

3月16日(金)は、1年で一番大きな行事、卒業式があります。当日の服装は、式服です。毎年この頃に寒さが戻り、寒いことが予想されます。体が冷えない工夫をして登校させてください。また、この日は11時45分頃下校になります。

★元気パワーアップ週間に学ぶ生活習慣の大切さ

1年間取り組んだ元気パワーアップ週間の取り組みが終わりました。ご家庭での温かい声かけのおかげで、年度当初に比べると、子どもたちの生活習慣に対する意識も高まってきています。今年度のパワーアップ週間はこれで終わりですが、この取り組みに限らず、日ごろからよりよい学習習慣を意識して生活していくことが大切です。先日の学級懇談会でも話題にしましたが、「寝ない・食べないは、未来を与えない」です。ご家庭のご協力を、引き続きお願いします。



★自主勉強、がんばっています!

3学期から取り組んでいる、「学びのとびら～家庭学習がんばりカード～」では、パワーアップカード同様、多くの声かけ、ご協力をいただきありがとうございました。この取り組みがきっかけとなり、自主勉強ノートを提出する子どもや、テスト後の空き時間に、進んで自主勉強に取り組む子どもが増えてきています。毎日の予習・復習や、子どもの興味のある事柄など、自主的にノートを開き、楽しんですることが、子どものやる気のスイッチを入れます。今後も、温かい励ましの声かけをお願いします。

～子どもたちの言葉～

- ・これからも、宿題以外の自主勉強や読書がんばりたい。
- ・学年×10分の勉強を、だらだらせず、集中してやりたい。

～保護者の言葉～

- ・今日、何を勉強したかが分かるので、子どもにとっても、親にとっても助かる。
- ・毎日、自主勉強をする習慣ができてきました。時間がたくさんある日は、1ページでも多く頑張ってもらいたい。

★新年度に向けて

4月からは4年生です。上学年として、下学年の見本になる態度、行動が求められます。新年度になってから、あわてることのないように、次に挙げる点に留意して、お子さんが自分で考えて準備できるように見守ってくださるようお願いいたします。

○持ち物の点検・補充をしてください。

筆記用具(鉛筆、消しゴム、色鉛筆、名前ペン、ものさし)、三角定規、コンパス、絵の具セット、習字セット、給食セット、ズック、名札など。

※名前が消えそうなものは、濃く書き直してください。

○各教科のノートは、4年生になったときに学校で購入する予定です。3年生で使用したノートは復習、自主勉強用に使ってください。

○社会科の下、図工科、保健科の教科書は4年生でも引き続き使います。家庭で保管しておいてください。

○早寝早起き朝ご飯や、気持ちのよいあいさつ。手洗い、うがい、歯磨きの習慣等、生活習慣を見直し、ふり返りを行ってください。

○目、鼻、耳、歯などの疾病を新年度までに治療しておいてください。

★ご協力ありがとうございました

この1年間、PTA役員の方々をはじめ保護者の皆様には、学校や学年の活動にご理解、ご協力いただきありがとうございました。おかげさまで、無事1年間を乗り切ることができました。心より感謝申し上げます。